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Le projet ELEVATE-WISE vise à stimuler l'intérêt des élèves de sexe féminin/étudiantes

pour les carrières dans les STIM et leurs perspectives d'accès à ces marchés de niche exigeants,

tout en les aidant à réduire leur taux d'abandon dans ces domaines d'enseignement/éducation.

Ce projet a été mis en place par un consortium de 8 partenaires : deux universités

européennes (une espagnole, UBU, et l´autre portugaise, IPLEIRIA) et quatre universités

d'Afrique subsaharienne (deux universités ivoiriennes, UAO / UFHB, et deux universités cap-

verdiennes, UNI-CV / SCC.

Ce consortium travaillera en symbiose pour atteindre les résultats suivants:

1. Un Rapport d'analyse des besoins mis à jour pour les universités de Côte d'Ivoire et du

Cap-Vert.

2. Un Programme de mentorat et de formation ELEVATE-WISE STIM pour les

filles/femmes.

3. Un Manuel ELEVATE-WISE qui a pour but de favoriser une expérience d'apprentissage

enrichie qui soit propice à la compréhension et à la maîtrise des disciplines STIM dans

divers contextes éducatifs.

4. Un Moyeu ELEVATE-WISE c´est-à-dire une plateforme fonctionnant comme un point

de référence de dynamisation et d'information.

5. ELEVATE-WISE, l´École du changement (Former les Formateurs / Formatrices) : Un

cours en ligne pour responsabiliser les mentors STIM en leur permettant de devenir des

formateurs / formatrices efficaces.

6. Un Manuel de connaissance du service ELEVATE-WISE et de mise en œuvre des

meilleures pratiques d'apprentissage.

Tout ceci se fera en adoptant une méthodologie pratique et active qui permette aux élèves

de sexe féminin et aux étudiantes de résoudre des problèmes réels, en particulier les défis

auxquels elles sont confrontées en Côte d'Ivoire et au Cap-Vert.



ELEVATE-WISE (2024-2027)

ELEVATE-WISE aims to stimulate female students' interest in STEM careers and their

prospects of accessing these demanding niche markets, while helping them to reduce their drop-

out rate in these fields of education. The consortium of 8 partners (including 2 European HEIs; 1

from Spain and 1from Portugal and 4 HEIs from Sub-Saharan Africa; 2 from Ivory Coast and 2

from Cape Verde) will work together to achieve the following results:

1) Updated needs analysis report for universities in Ivory Coast and Cape Verde.

2) ELEVATE-WISE STEM for Women Mentorship and Training Program.

3) ELEVATE-WISE HANDBOOK: fostering an enriched learning experience

conducive to grasping STEM subjects across diverse educational settings.

4) ELEVATE-WISE Hub: A platform functioning as a dynamization and informative

reference point.

5) ELEVATE-WISE School of Change (Train the Trainer): An online course to

empower STEAM mentors, enabling them to become effective trainers, and

6) ELEVATE-WISE Service-Learning Implementation Manual and Best Practices.

This will be achieved by adopting a practical and active methodology that enables female

students to solve real problems, in particular, the challenges they face in Ivory Coast and Cape

Verde.


